Preparan encuentro

Impulsan debate por curul migrante

Detalla consejera que este cargo representa intereses de esta población

BERNARDO URIBE

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) llevará a cabo un debate entre las personas candidatas a la diputación migrante el 15 de abril para que los originarios de la CDMX que radican en Estados Unidos puedan escuchar sus propuestas.

Durante una sesión informativa de la diputación migrante, la consejera del IECM, Sonia Pérez, recordó que esta será la segunda vez que se elige dicha figura legislativa.

Agregó que la persona candidata que resulte ganadora en la contienda se incorporará al Congreso local, con el fin de representar los intereses y necesidades de toda la comunidad migrante en el exterior.

Actualmente, el proceso se encuentra en la etapa de campañas electorales, donde las tres candidaturas que se registraron ante el IECM se encuentran compartiendo propuestas.

La consejera detalló que el Sistema Electoral Mexicano prohíbe a las candidaturas distribuir propaganda en el extranjero, así como la contratación de espacios en radio y televisión.

Pérez indicó que esta paradoja, de no poder hacer proselitismo en el extranjero y al mismo tiempo llamar al voto a las personas que no se encuentran residiendo en México, es una complicación que podría afectar al proceso electoral.

"Esto representa un área

de oportunidad para las autoridades electorales, el buscar las alternativas de comunicación para que la comunidad migrante conozca las propuestas y haya un acercamiento con las personas candidatas a la diputación migrante", aseguró la consejera.

El IECM destacó la implementación de diversas estrategias para que los capitalinos en el exterior conozcan las propuestas; como el Políptico, paquete electoral que será enviado por correo a los votantes con información relevante de cada plataforma electoral, así como un enlace electrónico que direccionará a un video de las personas candidatas, con el fin de emitir un voto informado y



razonado.

También, desde el viernes está disponible la plataforma Conócelos, en donde se podrá consultar a los candidatos por grado académico, nombre y partido postulante.

Las tres personas candidatas son Manuel Alejandro Robles, por la coalición Seguimos Haciendo Historia; Raúl de Jesús Torres, por la alianza del PAN, PRI y PRD, y José Pablo Martínez, por Movimiento Ciudadano.

Sonia Pérez, consejera del IECM

Esto representa un área de oportunidad para las autoridades electorales, el buscar las alternativas de comunicación para que la comunidad migrante conozca las propuestas".





Abre PRI Edomex registros para candidatos

:::: Nos comentan que este fin de semana el PRI en el Edomex, que lidera **Ana Lilia Herrera**,



LUNIVERSAL

Ana Lilia Herrera

emitió las convocatorias para la selección de candidaturas en distritos locales y presidencias municipales, a fin de que se registren los priistas interesados en competir en los comicios del próximo 2 de junio. En el caso de Toluca el tricolor llevará mano y nos señalan que se perfilan las diputadas locales **Evelyn Osornio** y **Paola Jiménez**, pues el partido ha optado por

una mujer para encabezar esta candidatura. Ya se verá en los siguientes días.

Listo debate entre candidatos a diputación migrante

:::: El próximo 15 de abril se llevará a cabo el debate entre los tres candidatos a la diputación migrante, por lo que la consejera electoral **Sonia Pérez** llamó a los *chilangos* en el extranjero a seguir este encuentro a través de las redes sociales del instituto electoral. La consejera, por cierto, aprovechó para señalar que resulta paradójico que los connacionales sean convocados a votar, pero no se puedan hacer actos proselitistas en el extranjero, lo que consideró como un área de oportunidad para legislar en la materia.

MH, la alcaldía con la economía más firme de CDMX

:::: Nos platican que de acuerdo con el último reporte del Instituto Mexicano de la Competitividad, la alcaldía Miguel Hidalgo es la demarcación que cuenta con la economía más firme en la Ciudad, al tener el mayor número de sectores económicos, la que presentó la mayor tasa de solicitudes de patentes y posee la mayor proporción de empresas. En el documento, nos hacen notar, se reconoce la política de gobierno que encabezó Mauricio Tabe —quien ahora busca la reelección—, de ser aliado de emprendedores e inversionistas. Lo anterior refuerza las conclusiones de los informes de los dos últimos años de la Secretaría de Desarrollo Económico, que colocan a la alcaldía como la que más empleos formales genera.



Llama IECM a seguir el Debate Chilango a la Comunidad Residente en el Extranjero

(2024-04-07), Línea Política MX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 04:17:37, Precio \$5,000.00 9 total views

, 4 views today

>> Invita a la comunidad chilanga en el extranjero, que realizó su trámite de registro para votar, a hacer efectivo ese derecho

El próximo 15 de abril, es la fecha en que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) llevará a cabo el Debate entre las personas candidatas a la Diputación Migrante, en el marco del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, así lo informó la Consejera Sonia Pérez Pérez, durante la sesión informativa virtual para platicar sobre la Diputación Migrante.

En el encuentro realizado por el IECM, con el apoyo del Consultado General de México en Houston, tuvo como fin promover el voto entre la comunidad chilanga que radica en Estados Unidos y que puedan conocer las propuestas de campaña de las personas aspirantes a la Diputación Migrante, así como las plataformas electorales de las coaliciones, candidaturas comunes y partidos políticos que las postulan.

En su exposición, la Consejera Sonia Pérez hizo un llamado a las chilangas y chilangos en el extranjero a ver del Debate, que será transmitido por las redes sociales del IECM y conocer las propuestas de las y los contendientes.

Recordó que esta será la segunda vez en que se elija a la figura de la Diputación Migrante, y quien resulte ganador de la contienda se incorporará al Congreso de la Ciudad de México, con el fin de representar los intereses y necesidades de toda la comunidad migrante en el exterior.

Refirió que actualmente el proceso electoral se encuentra en la etapa de campañas electorales, en donde son tres candidaturas las que se registraron para alcanzar el cargo de Diputado Migrante.

Detalló que el Sistema Electoral Mexicano prohíbe las candidaturas a la Diputación Migrante la distribución de propaganda en el extranjero, así como la contratación de espacios en radio y televisión.

En este sentido, la Consejera del IECM dijo que resulta paradójico que no se puedan hacer actos proselitistas en el extranjero y que al mismo tiempo llamen al voto a las personas que no se encuentran residiendo en México.

Afirmó que lo anterior representa un área de oportunidad para las autoridades electorales, el buscar las alternativas de comunicación para que la comunidad migrante conozca las propuestas y haya un acercamiento con las personas candidatas a la Diputación Migrante.

El Instituto Electoral capitalino, destacó, ha implementado diversas estrategias para que las chilangas y los chilangos en el exterior conozcan las propuestas de las candidaturas, tal es el caso de la emisión de un "Políptico", el cual formará parte del Paquete Electoral Postal (PEP) que se enviará a las y los residentes en el extranjero que votarán en este Proceso Electoral 2024.

El Políptico contiene información de las candidaturas y las fuerzas políticas que participan en esta elección, así como un enlace electrónico que direccionará a un video en el que se presentarán los mensajes de las personas candidatas a la Diputación Migrante, con el fin de emitir un voto informado y razonado

Aunado a lo anterior, la Consejera Sonia Pérez indicó que para tener mayor información acerca de las candidaturas a la Diputación Migrante y al resto de los cargos públicos que se elegirán en la Ciudad de México, el IECM pone a disposición el sitio en internet: "Conóceles".

En este sitio, abundó, se puede conocer el nombre de las personas candidatas y el partido político, candidatura común o coalición que las postularon, sus principales propuestas, así como su historia profesional y/o laboral, el grado máximo de estudios, trayectoria política.

Llamó a la comunidad chilanga en el extranjero, que realizó su trámite de registro para votar, que hagan efectivo ese derecho a través de la modalidad que hayan elegido: voto postal, voto electrónico o sufragar de manera presencial en cualquiera de las 23 sedes consulares habilitadas para ello.

Proponen en el Senado de la República estímulos fiscales para empresas que contraten a jóvenes

s1875_u454